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Postulan visión “comer bien para vivir bien” 

Organizaciones sociales y representantes de la sociedad civil, en alianza con diferentes 

instituciones nacionales e internacionales que trabajan por la seguridad alimentaria 

nutricional, soberanía alimentaria, derechos humanos y el derecho humano a una 

alimentación, se reunieron ayer para preparar un pronunciamiento sobre el tema central 

de la 42 Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA): 

“Seguridad alimentaria con Soberanía para las Américas”. 

La propuesta que será entregada por las organizaciones sociales al secretario general de 

la OEA, José Miguel Insulza, y los delegados de los países miembros del organismo 

hemisférico en el encuentro que tendrán el domingo, plantea una nueva visión de la 

seguridad alimentaria, “el comer bien para vivir bien”, que según explicaron recupera la 

demanda y posicionamiento de las organizaciones sociales sobre el derecho a la 

alimentación. 

El encuentro denominado Quinto Diálogo Estado-Sociedad Civil, contó ayer con la 

presencia del canciller David Choquehuanca. 

Ganaderos piden subir exportaciones de carne 

La Federación de Ganaderos de Santa Cruz (Fegasacruz) anunció ayer que solicitará 

oficialmente al Gobierno que incremente el cupo de autorización para exportar carne 

roja a los países vecinos, considerando que el consumo interno de carne de res está 

ampliamente abastecido y garantizado. 

Una vez que se concretó la exportación de las primeras 20 toneladas de carne vacuna al 

Perú por parte de la empresa Fridosa, Fegasacruz anunció que están en proceso la venta 

en el exterior de 500 toneladas métricas de la empresa Frigor. 

Fridosa fue la primera empresa que obtuvo la autorización para exportar 500 toneladas 

de carne en abril pasado, de las cuales ya se exportaron las primeras 20 toneladas en 

cortes especiales, las que cumplieron con la inspección respectiva del Servicio Nacional 

de Sanidad Agraria (Senasa) de la República de Perú. 

La empresa Frigorífico Chiquitano SRL también logró autorización para exportar otras 

500 toneladas, existiendo con ello, un cupo de 1.000 toneladas —de acuerdo al Decreto 

Supremo 1163— para la exportación. 

Mientras tanto, el Gobierno autorizó para este año la exportación de 2.000 toneladas 

métricas de carne de res, monto que los ganaderos consideran como "muy reducido". 

 

La Prensa / La Paz 

Guabirá comenzará la zafra 2012 este lunes 

El Ingenio Azucarero Guabirá iniciará su zafra numero 57 el lunes próximo en las 

plantaciones del municipio de Montero, Santa Cruz. 

El presidente del ingenio azucarero, Mariano Aguilera, sostuvo que este año se pretende 

producir 3,6 millones de quintales de azúcar. 

“La expectativa es muy grande, no sólo en el sector cañero, sino también en todo el 

ámbito de la provincia, ya que el inicio de la zafra de la industria mueve la economía de 

los mercados, los mecánicos, los chapistas, los soldadores. Tiene una influencia directa 

e indirecta sobre aproximadamente 15.000 a 20.000  familias de la provincia” 

Santiesteban. 



Otra de las metas de esta zafra es generar 65 millones de litros de alcohol, para lo que se 

aprovechará el 70 por ciento de la capacidad instalada con la caña que proveen más de 

1.400 productores, ya que el ingenio azucarero no tiene caña propia porque sus estatutos 

no permiten esa actividad. 

Por las intensas lluvias que cayeron en los últimos meses, se generó un leve retraso en el 

inicio de la cosecha. 

 

La Razón / La Paz 

CBN dará $us 7 MM al Fondo Proleche 

La Cervecería Boliviana Nacional (CBN) confirmó el jueves que la empresa aportará 

anualmente con $us 7 millones al Fondo de Apoyo al Complejo Productivo Lácteo-

Proleche. 

“Estimamos que el costo total que vamos a pagar oscilará, dependiendo de las ventas, de 

$us 5 millones hasta 7 millones al año”, dijo a los medios de comunicación el gerente de 

Relaciones Institucionales de la CBN, Ibo Blazicevic. La cifra que dio el ejecutivo de la 

empresa cervecera es superior a la que maneja el Gobierno. 

El 9 de abril, La Razón informó que el Gobierno prevé que este año el Fondo Proleche 

recaudará al menos Bs 29,3 millones. El director general ejecutivo de ProBolivia, Óscar 

Alcaraz, dijo entonces que de ese total de tributos, el 99% corresponderá a la CBN. El 

15 de diciembre de 2011, Blazicevic declaró a este medio que la empresa aportará entre 

$us 7 millones y 8 millones al fondo. 

El Gobierno aprobó el 25 de mayo el Decreto Supremo 1207 que reglamenta y pone en 

funcionamiento el Fondo Proleche, creado por la Ley 204 del 15 de diciembre de 2011.  

La disposición legal establece la retención de Bs 0,10 para la comercialización de un 

litro de cerveza y de Bs 0,40 a Bs 1,30 para las bebidas alcohólicas importadas. 

 

 


